
令和５年度第１回渋川地域保健医療対策協議会 議事概要  

 

                日時 令和５年８月２３日（水）  

                   午後６時３０分～午後７時２５分  

                場所  渋川保健福祉事務所会議棟２階会議室  

 

議題（１）会長及び副会長の互選について  

 ●委員改選による会長及び副会長の選任（委員による互選）  

 ○事務局から会長に髙木委員（渋川市長）、副会長に中野委員（渋川地区医師会長）
の就任を提案  

 ○異議等については特になく、髙木委員が渋川地域保健医療対策協議会会長、中野
委員が副会長として選任された。  

 

議題（２）第９次保健医療計画について  

 ●第９次保健医療計画について、作成の考え方及び素案のポイントについての説明  

 ○資料１－１～１－２に基づき事務局から説明  

 ○意見、質疑等の概要は次のとおり 
 

 （委員）地域医療構想について、246 ページに構想区域ごとの病床機能報告と必要
病床数の比較という表があり、渋川地域でも急性期が 87 床不足、回復期が 176

床不足しているなど、病床数が必要病床数に対して不足しているところもある
ように思う。  

さらなる病床転換が必要になってくるところもあると思うので、適正な病床
数を確保し、住民が今後も安心して医療機関を受診できるようにしていただき
たい。  

また、資料が多いので、（38～39 ページに記載されている）ロジックモデル
のようにわかりやすい形で、論点を明確にして議論を進めていただきたい。  

 

 （医務課）計画策定にあたっては、過去のものを活かさざるをえない点や、国から
重層的に記載内容等が指示されている関係で資料が多くなっている。  

地域医療構想についての御指摘については、病床数が適正かという点では、
地域医療構想調整部会で病床の機能や数などを数年来議論いただいているとこ
ろである。  

議論が活発化するよう、わかりやすい論点整理を引き続き進めていくので、
御協力をお願いしたい。  

 

議題（３）第８次保健医療計画の進捗状況について  

 ●数値目標の年次推移や施策の取組状況についての報告 
○資料２に基づき事務局から説明  

 ○意見、質疑なし 
 
議題（４）コロナ対策の振り返り及び課題と評価  

 ●感染症・がん疾病対策課から、コロナ対応の振り返りとアンケートの依頼 
○資料３－１、３－２に基づき感染症・がん疾病対策課から説明し、資料３－３の
アンケート様式の提出を依頼  

 ○意見、質疑なし 
 
議題（５）その他  

 ●医務課から第９次介護保険事業(支援)計画のスケジュールついて説明 
○資料「第９次介護保険事業(支援)計画のスケジュール(予定)」に基づき医務課か
ら説明 
○意見、質疑なし 


